

## 120 años del Colegio Superior de Señoritas

# La enagua bien larga

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

**El intercambio** de pañoletas entre las de quinto y las de cuarto año y la serenata a los profesores

antes de la graduación, son dos de las tradiciones que se mantienen muy vivas en el Colegio Superior de Señoritas.

Esta centenaria institución es-

ta de fiesta al cumplir 120 años y para unirnos a su celebración compartimos el pensamiento de dos generaciones con mucho en común: su querido liceo.



SHIRLEY SANDÍ

**Egresadas Soledad Chavarría, Lorena Rodríguez, Mercedes Hernández y Dora Sunikansky.**



SHIRLEY SANDÍ

**Leureen Fernández y Katerynne Aguilar. Ambas son alumnas destacadas de quinto año.**

### Generación 61: ¿Qué significaba ser alumna del Colegio de Señoritas?

Era un privilegio. Todas las graduadas se convertían en profesionales y libre pensadoras.

### ¿Qué tenían prohibido?

Sacarse las cejas, usar maquillaje, teñirse el pelo o peinarse tipo bomba, no podíamos usar brassier y chingo, sólo combinación, ni aretes ni pintarse las uñas, ah.. y la enagua bien larga.

### ¿Cómo era la relación con los del Liceo de Costa Rica?

Siempre llegaban a la salida, más que ahora, pero con respeto, no nos dejaban llegar acompañadas, teníamos que andar a escondidas.

### Generación 2008: ¿Qué significa ser alumna del Colegio de Señoritas?

Para mí es un orgullo, estoy enamorada del uniforme y de las grandes oportunidades que tenemos, aquí se estudia de verdad, no se permite la vagancia.

### ¿Qué tienen prohibido?

Nada de maquillaje, aretes largos, enaguas a mitad de la rodilla, sólo se permiten zapatos tipo mocasín, nada de tintes en el pelo.

### ¿Cómo es la relación con los del Liceo de Costa Rica?

Sigue siendo una tradición, nos dan serenata y nos defienden.